

RILIS NASIONAL

Sarwono: Iran Bernapas Lega Maju Keputaran 16

Heriyoko - JAKARTA.RILISNASIONAL.COM

Nov 18, 2023 - 13:27



Timnas Iran Piala Dunia U 17 di Indonesia 2023

JAKARTA, Skuad Kaledunia Baru memang bukan tandingan pesaingnya di Group C , Inggris, Brasil dan Iran. Setelah kebobolan 10 gol lawan Inggris, 9 gol dari Brasil pertandingan terakhir gawangnya jebol 5 gol dari Iran dan semua laga tanpa balas. Dari kemenangan lawan Kaledunia Baru itu Iran maju ke 16 putaran final akan berhadapan lawan juara Group A Maroko. Sedangkan Kaledunia Baru

gagal maju babak berikutnya sementara bersama Panama ,Kanada dan Polandia yang bernasib sama. Di Group C lainnya skuad Inggris tetap bertengger dijuara group, sekalipun dipucundangi tim Samba Brasil dengan dua gol . Sehingga klasemen Group C ini, Inggris nilai 6, Brasil dan Iran juga nilai 6 Kaledunia 0. Inggris juara grup karena keunggulan produktivitas gol terbaik dari Brasil dan Iran.

Kesebelasan Polandia di Group D yang memiliki semangat tanding tinggi tetap tidak berdaya didepan tim Tango Argentina. Polandia menelan pil pahit gawangnya kebobolan 4 gol dari Argentina tanpa balas. Grup D lain Jepang akhirnya mampu melesakkan dua gol ke gawang Senegal setelah ditahan 0 - 0 sebelum turun minum. Dari akhir laga Group D klasemen tiga kesebelasan Senegal, Argentina, Jepang sama-sama memiliki nilai 6, Polandia 0.

Laga terakhir group E dan F yang ngotot dan yang santai

Pertaruhan nasib untuk maju keputaran perdelapan final akan terjadi di Group F. Di Grup ini di stadion JIS Jakarta akan saling berhadapan Selandia Baru vs Meksiko dan Jerman melawan Venezuela. Meksiko akan ngotot untuk menempati urutan 2 group untuk menggeser Venezuela, Selandia Baru boleh jadi akan tanding hidup mati untuk keluar dari jurukunci group. Jerman dengan nilai 6 memang sudah aman, namun Venezuela nilai 4 posisinya terancam Meksiko jika kalah dari Jerman. Tapi jika menang Venezuela akan jadi juara group F.nilai 7 geser Jerman. Duel dua pertandingan Group F di stadion JIS Jakarta akan menjadi laga atraktif yang menarik.

Sementara dua laga Group E di stadion Harupat Bandung antara Amerika vs Perancis dan Burkina Faso lawan Korea Selatan mungkin akan kurang gregetnya. Amerika Serikat dan Perancis boleh jadi akan main santai karena keduanya dengan sama-sama nilai 6 apapun hasilnya tetap maju keputaran 16 final. Kalaupun kalah-menang hanya berbagi siapa juara grup siapa runner up. Sedangkan Korea Selatan jagoan Asia sekalipun menang hanya akan diposisi ke - 3 group. Nasib yang sama akan diterima Burkina Faso. Karena baik Korea Selatan maupun Burkina Faso dalam dua kali laga selalu kalah nilai masih 0.

Klasemen terakhir hari ini, Group A Maroko nilai 6, Ekuador 5, Indonesia bersama Panama nilai 2. Grup B Spanyol 7, Mali 6, Uzbekistan 4 Kanada 0. Grup C, Inggris 6, Brasil bersama Iran nilai 6 Kaledunia Baru 0. Grup D, Senegal 6, Argentina 6, Jepang 6 dan Polandia 0. Grup E dan F yang sementara sore ini bertanding, klasemen dari masing-masing dua kali laga yang siselesaikan sbb. Grup E, Perancis dan Amerika Serikat sama-sama nilai 6, Korea Selatan dan burkino Faso 0. Group F, Jerman 6, Venezuela 4, Meksiko 1 dan Selandia Baru 0. (hy)

Sarwono, Mantan Reporter Olahraga LPP RRI